



LMB Eco Pack x New Era: las gorras para los amantes del béisbol y el medio ambiente

Ciudad de México, 15 de mayo de 2023.- En el emocionante mundo del béisbol, el campo no es sólo ese diamante con inmensos jardines donde grandes jugadas suceden gracias al vuelo de “doña blanca”; representa también parte de un todo que, como aficionados, debemos cuidar con el mismo detalle que tiene el staff de los estadios: **la naturaleza**.

Todos podemos hacer algo por el medio ambiente. En esta ocasión, [New Era](#) y la **Liga Mexicana de Béisbol (LMB)** se suman nuevamente a la causa con el lanzamiento de la colección “**LMB Eco Pack x New Era**”: Una serie de gorras edición especial con logos de las 18 franquicias del torneo veraniego de “pelota caliente”, **fabricadas cada una con poliéster reciclado**, con el fin de reflexionar desde nuestro *outfit* sobre la urgencia de darle una segunda y hasta tercera vida a aquello que parecieran simplemente desechos.

La colección “**LMB Eco Pack x New Era**”, que reimagina la esencia de cada novena con un **diseño innovador** y un **proceso de fabricación eco-friendly**, está compuesta por las siluetas **59FIFTY**, la icónica gorra beisbolera a la medida (*fitted*) de visera plana, capaz de curvarse con la “*cap machine*” de New Era si se acude a sucursales de la marca; y **9FORTY Strapback**, famosa por su toque clásico o colegial de visera curva y corona baja.

“La Liga Mexicana de Beisbol, como marca, ha tenido un compromiso histórico con las causas que tienen un impacto en nuestro planeta y en la sociedad. Y sabemos que nunca es suficiente para aumentar la concientización de que el planeta nos necesita a todas y todos para disminuir el calentamiento global. Por ello, con New Era hemos emprendido campañas como la de Swings Más Verdes, con gorras hechas de plástico reutilizado para este fin. Gracias a New Era por llevar esta iniciativa del discurso a la acción”; comenta **Alberto Guadarrama, Director de Mercadotecnia y Comunicación de la LMB**, sobre este lanzamiento exclusivo para el mercado nacional.

Cabe destacar que esta es la **segunda edición de headwear con piezas limitadas** que New Era y la liga ponen en el mercado durante el año, después de “**LMB Spring Training 2023**”, como un esfuerzo conjunto aparte de la serie permanente de gorras de juego y *apparel* para la temporada actual del béisbol mexicano. En los próximos meses, vendrán más colecciones inéditas listas para ser lucidas **dentro y fuera del parque**.

Pega un home run por el planeta y adquiere ya tu gorra “LMB Eco Pack x New Era” en el renovado sitio [newera.mx](#), o acudiendo a las **New Era Stores** repartidas por todo el país.

Acerca de New Era



New Era Cap Co. Inc. es una marca internacional de moda con herencia deportiva, con más de 100 años de experiencia haciendo gorras. La compañía fue fundada en Buffalo, Nueva York, en 1920 y hoy cuenta con operaciones alrededor del mundo. Es mejor conocida por ser la gorra oficial de los equipos de Ligas Mayores de Beisbol (MLB), NFL y NBA.

Las gorras New Era son utilizadas como un símbolo de expresión personal por atletas, artistas y gente relevante alrededor del mundo. New Era impulsa a las personas a mostrar su personalidad a través de sus productos.

Para mayor información, visita www.newera.mx y el blog www.newera.mx/blog.